



El vicerrector de Investigación participa en las jornadas de los Empresarios de la Minería

Juan Manuel Corchado, vicerrector de Investigación y Transferencia de la Universidad, ha participado como invitado en Madrid en las jornadas “Desarrollo sostenible de la actividad minero-metalúrgica” organizadas en el marco de la Cátedra CONFEDEM (Confederación Española de Empresarios de la Minería) de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas y Energía de la Politécnica. El vicerrector destacó que no solo hay que formar al titulado para que pueda trabajar en la empresa, sino también para que llegue a ser empresario, y puso como ejemplo el Parque Científico.